



## MEINE HEIMAT...



## Hospiz Haus Brög zum Engel

### Verabschiedung in den Ruhestand

LINDAU – Eine Feierstunde der besonderen Art wurde im Hospiz gefeiert. Zwei Pflegekräfte haben das Rentenalter erreicht und wurden in den Ruhestand verabschiedet. Neben Frau Maja Dornier, der 1. Vorsitzenden und Frau Martina Roder, Einrichtungs- und Pflegedienstleitung, waren auch viele Kolleginnen und Kollegen und eine Vielzahl ehrenamtlich Tätiger bei der Abschiedsfeier dabei.

Sowohl Frau Dornier als auch Frau Roder würdigten das „Rentnerduo“ Petra Schwenk und Arthur Prasch als zwei ganz besondere Menschen, die nicht nur Kollegen, sondern auch Freunde geworden sind, in den vielen Jahren, die sie im Team gearbeitet haben und auch Spuren hinterlassen haben. Petra mit ihrer positiven Einstellung und immer ein Lächeln im Gesicht. Sie hat ihre Aufgaben mit Bravour gemeistert und hatte auch immer ein offenes Ohr für die Kolleginnen und Kollegen – diese Unterstützung wird dem Team fehlen. Arthur hat mit seinem Wissen und Erfahrung das Team bereichert und war ein Mentor für viele und hat auch immer gezeigt, wie wichtig Teamarbeit und Zusammenarbeit ist. Seine Geduld

und Verständnis haben oft geholfen, Herausforderungen zu meistern und über sich hinauszuwachsen.

Bei dem Abschiednehmen war es gut, dass auch Clown Stefan (Stefan Roth) dabei war mit seinen fröhlichen Liedern, den Anekdoten über beide oder Hinweise zum Rentnerdasein. Für Arthur sang er das Lied „ein Schiff wird kommen“... und überreichte ihm auch ein kleines Boot, eine der Leidenschaften von Arthur. Für Petra hatte er neue Reisetipps parat. So wurde auch viel gelacht an diesem Abend.

Mit einem Riesenblumenstrauß und Geschenken wurden die beiden in den neuen Lebensabschnitt geschickt - verbunden mit den besten Wünschen für eine erfüllte und glückliche Zukunft im Ruhestand, voller neuer Abenteuer.

„Lasst uns in Kontakt bleiben und die schönen Erinnerungen teilen. Alles Gute für die Zukunft Petra und Arthur. Ihr werdet uns fehlen!“ So die Worte von Martina Roder.

Jetzt wurde auch das tolle Buffet eröffnet und in fröhlicher Runde saß man noch lange zusammen, während Clown Stefan auf der Terrasse für bezaubernde glitzernde Momente sorgte. (stbox)



Die Ruheständler Petra Schwenk und Arthur Prasch mit Martina Roder und Maja Dornier

FOTO: ERIKA BRUTSCHER